

## Nombre de alumno: RUBIO ESPINOSA ANA KAREN

Nombre del profesor: ALEJANDRA TORRES

Nombre del trabajo: ENSAYO

**Materia: SOCIOLOGÍA GENERAL** 

**Grado: PRIMERO** 

Grupo: LTS21EM0120-A

## INTRODUCCIÓN: CONCLUSIÓN:

En este ensayo hablaremos de diferentes temas que tienen relación con la sociedad y con conflictos de la misma uno de los primeros temas a analizar es la desviación que habla de una conducta no aceptable ante la sociedad y que por esa misma acción se le puede o no denominar a una persona "desviada" la mayor parte del tiempo cuando hablamos de desviación nos referimos a actos delictivos que son parte de la desviación secundaria pero también hay una desviación primaria la cual quiere decir que no puedes llamar a la persona desviada, que comete actos que no tienen una etiqueta como tal por ejemplo no pagar impuestos es parte de la desviación primaria. El segundo tema es la clase social que se refiere a la desigualdad social que hay entre las personas debido a su estado económico, a su forma de vestir, sus gustos, etc. En el tercer tema hablaremos de la movilidad social que hace referencia a al movimiento social y económico que hace una persona, por ejemplo cuando una persona que no tiene estabilidad económica logra tenerla, a ese acto se le llama movilidad social, debido a que estadísticamente entrarás a otro rango social y económico por así decirlo. En el cuarto y último tema hablaremos de lo que es la población y ecología que no quiere decir más que el número de personas que forman parte de una sociedad,

## **DESARROLLO:**

lremos tomando tema por tema y explicaremos de forma más clara cada uno de ellos para mejor entendimiento.

El comportamiento desviado es una conducta no apropiada ante la sociedad o de un grupo determinado al que un individuo es perteneciente. Se dice que es un distanciamiento de las normas y la desviación sucede cuando el individuo o individuos no comparten los patrones de la sociedad o entorno en el que se encuentra. La mayor parte del tiempo nosotros como pertenecientes de una sociedad llamamos a la desviación como una conducta mala, que podría ser el simple hecho de no respetar una forma de vestir o invadir los espacios de una persona que vive en el mismo lugar que tú, Hay dos tipos de desviación que son:

La desviación primaria: Es cuando una persona no sigue las normas de la sociedad pero su conducta es solo temporal, esta persona sigue siendo socialmente aceptable aunque no haya cumplido con estas normas y no tiene alguna etiqueta socialmente y un ejemplo de ello puede ser una persona que toma mucho o no paga impuestos.

La desviación secundaria: Es cuando una persona incumple con las normas de la sociedad y su incumplimiento es públicamente identificado como un comportamiento desviado, y la sociedad les considera a estos individuos inaceptables, y un ejemplo de ello es un delincuente, un violador, etc.

La clase social es una denominación que se le da a una persona en base a su estado económico, su físico, sus gustos, etc. Aunque es más claro que es una desigualdad social que se rige desde hace mucho tiempo. Y tiene relación con esta definición "La estratificación se refiere a la división de una sociedad cuyos individuos tienen acceso desigual a las oportunidades y gratificaciones sociales". Lo que quiere decir que las personas con un nivel más alto siempre tendrán oportunidades mucho mejores que alguien que vive en un nivel bajo, económicamente hablando y parece que son patrones sociales que se establecen de generación en generación.

Y la clase social se divide en:

Clase alta: que son a quienes vulgarmente se les llama "ricos"

Clase media: generalmente son personas que tienen estabilidad económica y que puede decirse que tienen lo necesario

Clase baja: que son las personas con menos recursos económicos que generalmente son las personas desempleadas.

La movilidad social es un movimiento o desplazamiento que tiene una familia o persona dentro de un determinado estado socioeconómico. El grado de movilidad social es un indicador que mide la igualdad de oportunidades en una sociedad.

Y se mide en términos absolutos y relativos:

La movilidad absoluta: Se restringe a la comparación intergeneracional del nivel de vida La movilidad relativa: Describe las oportunidades con las que cuentan personas con orígenes distintos para alcanzar determinados destinos,

Se puede inferir que las distancias socioeconómicas entre las personas o los estratos sociales incrementarán o reducirán el grado de movilidad social efectiva en una sociedad La **población y ecología** habla sobre la ética y moral social que es parte de una sociedad hablando a grandes rasgos que somos pare de una población y de la misma ecología, es por eso que es importante siempre en una sociedad promover los valores no solo, el respeto hacia las otras personas sino también respetar el medio ambiente, ser limpios porque eso

también es parte de una sociedad, te representa a ti como humano y a tu entorno como un grupo social.

## CONCLUSIÓN:

En este ensayo aplicamos la definición variada de los diferentes temas que se argumentaron en base a textos que se han sacado de una antología, también es importante decir que los temas de los que se hablaron tienen que ver con el comportamiento humano y problemáticas a las que nos encontramos diariamente la pregunta es ¿se puede cambiar? O simplemente es algo que se transmitirá de generación en generación, ¿cuándo tendremos igualdad social?, Son algunas de las principales preguntas que podrías pensar respecto a la información dada en este ensayo.